E.C. GRANOLLERS 3 C.F. GRAMENET 0

E.C. GRANOLLERS:

Matamala, Pinadella (Marcel), G. García, Ángel, Bellavista, D. García, Cosme, Sala (Jandro), Miguel (Martí), Enrich (Matito), I. García (Rai).

C.F. GRAMENET:

Manuel, Blanqué (Jiménez), Esteve, Romero, Leal, Gómez, Pedrola (Arruebo), Fernández, Hernández, Gascón (Franco), Canadell, Ranchal.

ÁRBITRO: Juan Carlos Blasco, bien en un partido muy correcto.

GOLES:

1-0 Miguel, min. 7; 2-0 Sala, min. 12; 3-0 D. García, min. 60.

PRÓXIMA CITA: El E.C. Granollers se traslada el sábado, 25 de mayo, al campo de Àvia. HORA: 5 tarde.

El partido del pasado domingo ante Gramenet se presentaba como una gran ocasión para el Esport Club para seguir alejando el fantasma del descenso y los jugadores vallesanos siguiendo en su buena tónica de juego de los últimos partidos no decepcionaron a los seguidores locales y obtuvieron una clara victoria frente a un equipo colomense que ya se encuentra descendido después de esta derrota en Granollers. El profundo cambio experimentado en el juego de los de Dani Rizaldos hace que el pesimismo de unos meses atrás en cuanto a conservar la categoría haya dado paso a un moderado optimismo, después de cuatro victorias consecutivas de los granollerenses.

Faltan ahora dos partidos para concluir el campeonato –Avià y San CristóLa permanencia mucho más cerca



bal- y las posibilidades de los nuestros se ven plenamente fundamentadas. Frente al Gramenet, ya en el minuto 7 con un golazo de **Miguel** desde treina metros, se empezó a construir la victoria local, puesto que el dominio de los locales era total y cinco minutos más tarde, minuto 12, un chut de **Gerard Enrich** fue desviado por **Sala** despistando al meta visitante Manuel, significando el 2-0 que corroboraba la superioridad del Granollers.

Antes de llegar al descanso todavía hubo dos ocasiones de gol a cargo de Miguel con una vaselina que despejó fuera el meta visitante y otra de **Iván García** de gran remate de cabeza que salió rozando el noste

Llegados a la media parte se veía que el Esport Club se llevaría los tres puntos por su total superioridad sobre un Gramenet que nunca inquietó a la defensa local que abortó los escasos intentos atacantes de los visitantes. La reanudación nos ofreció la única opción del Gramenet, pero sin repercusión en el marcador, tomando nuevamente el mando del partido el equipo blanco que llevó peligrosas jugadas sobre el marco forastero, sobre todo gracias a Edu Cosme que realizó un gran partido, llevando de cabeza a

los defensas rivales. Gracias a una gran jugada, Cosme provocó un claro penalty al ser derribado dentro del área, así como la expulsión del defensa visitante, y la pena máxima lanzada de forma magistral por **David García** estableció el definitivo 3-0 que confirmaba la superioridad sobre el terreno de juego del equipo local sobre los barceloneses.

Todavía en los minutos 86 y 89, hubo dos excelentes ocasiones de gol a cargo de Martí y Cosme, respectivamente, que pudieron aumentar el tanteador. Resumiendo, pues, buen partido del Granollers sobre un flojo Gramenet y una victoria que debe reforzar la moral de los jugadores vallesanos de cara a los dos partidos que restan y confirmar esta permanencia que tienen al alcance de la mano.

BUEN PARTIDO

Buen partido del Granollers sobre un flojo Gramenet y una victoria que debe reforzar la moral de los jugadores

Una pugna entre Pol y Tito Rabat terminó precipitando a ambos sobre el asfalto francés

Albert Segura

Pelea de gallos en Le Mans

Después de cuatro pruebas del Mundial 2013, Pol Espargaró es quinto con tan sólo 41 puntos y a 35 del líder del campeonato de Moto 2, Scott Redding. Este no es ni de lejos el resultado al que el piloto de Granollers aspiraba a principios de temporada, cuando todas las porras le señalaban como el claro favorito para alzarse con el título en esta cilindrada. Los nervios, la presión o simplemente la mala suerte, han jugado en contra del joven, que el pasado fin de semana volvió a tropezar en el Gran Premio de Francia. Polyccio se precipitó sobre el asfalto de Le Mans cuando competía con Tito Rabat, su compañero en el Pons Tuenti 40 HP, por las primeras plazas. Aunque el vallesano volvió a la pista para tratar de sumar algún punto, terminó la prueba en la

Pol Espargaró es uno de los mejores pilotos de Moto 2 y prueba de ello es la espectacular salida que brindó al público en el circuito francés de Le Mans el pasado domingo. El piloto de Pons Tuenti HP 40 partió de la séptima plaza y consiguió colocarse al frente de la carrera en tan sólo una vuelta. "Quería estirar el grupo e ir viendo con calma cómo se posicionaba la gente para evitar riesgos innecesarios", comentó Polyccio al terminar la carrera. Pero del dicho al hecho hay un trecho. En la tercera vuelta Takaaki Nakagami y Tito Rabat avanzaron al granollerense que se vio obligado a apretar el ritmo: "Cuando me pasó Nakagami pensé en ir lento, dejando fluir la carrera, pero entonces me adelantó Rabat. muy nervioso", explicó Espargaró quie añadió que "el piloto que llevas delante siempre es tu referencia, Rabat frenó tarde, se coló y yo con él también fallé", lamentó.

Espargaró se mostró incómodo con el comportamiento de su compañero de equipo, que actualmente ocupa la segunda plaza en la clasificación general y advirtió que "en este box debemos de tranquilizarnos todos, y cuando digo todos quiero decir todos. Queremos ganar las carreras en las primeras

vueltas y eso no puede ser", insistió. Por su parte, Rabat no se dio por aludido e hizo oídos sordos a las críticas de Polyccio: "No creo que se refiera a mí, ¿verdad?", inquirió el joven, quien consideró haber superado a Espargaró "limpiamente".

Después de este incidente Polyccio se aleja de las primeras posiciones del Mundial, sobre todo del líder, Redding, quien se sitúa a 35 puntos del vallesano. Sito Pons deberá de poner paz entre las dos estrellas de su equipo si no quiere dejar escapar un Mundial que parecía estar a su alcance.

La próxima cita de Espargaró será en Italia, en el circuito de Muggelo. Esta prueba será clave para el vallesano que tendrá que salir victorioso si quiere llegar a Montmeló con las pilas bien cargadas para ofrecer a sus fans el mejor espectáculo.

UN PRUDENTE ALEIX SE MANTIENE

Aleix Espargaró entendió en Le Mans que lo más importante era mantenerse en pie y

devolver la moto en perfectas condiciones al garaje.

El de Granollers se percataba especialmente de la situación cuando en el séptimo giro sufría una salida de pista que le hacía perder dos posiciones.

Desde ese momento midió fuerzas v pese a las derrapadas provocadas por la falta de adherencia del asfalto, mantenía la compostura para escalar posiciones e imponerse en CRT por cuarta ocasión consecutiva. "Teníamos todo claro para una carrera en seco, pero este año todavía no habíamos rodado en agua. De modo que hoy, con la lluvia, nos hemos encontrado sorpresas" explicó Espargaró, tras cruzar la meta en la 13 posición. "Aunque todo ha salido bien, he tenido que pelear con mi moto durante la mayor parte de la carrera, porque la electrónica no ha funcionado como esperaba. La moto derrapaba muchísimo y el control de tracción me impedía avanzar, pero hemos sabido mantenernos para concluir como primeros de CRT, eso es lo importante", señaló.

VALLES 24-05-2013 | 42